
●点　鐘　　市原 RC 会長　西村芳雄　
●ソ ン グ　　我等の生業
●お客様　　千葉南ＲＣ 小林 透 会長様、廻 辰一郎 幹事様　　　
●会長挨拶　市原 RC 会長　西村芳雄　

　皆さん、こんにちは。
　本日お見えの千葉南ＲＣの小林会長・廻幹事、ようこそ御出で下さ
いました。有難うございます。優秀な会長・幹事さんですし、金親ガ
バナー補佐もおられますので、その職を既に立派に果たされているこ
とと思います。千葉南ＲＣさんに訪問しましたのは、私が会長としてデ
ビューしました７月１日でした。その日の例会内容を少しお話しします。
小林会長は所用で出張中でしたので、例会には現地からのタブレット
での出席でした。廻幹事がタブレットを胸に持たれ例会場を回っておら
れました。顔も映っておりますし、当然声も出ております。私は通信機
器音痴ですので物珍しさで一杯でした。このような方法でも例会は出
来るという事を知りました。
　ところで、先週の例会は、直前会長の万崎会員にお願いしました。
私たち５名が不在で出席人数が少し少なかった分は、万崎会員の持
ち前のキャラクターで十分補われたのではと思っています。ご承知のよ
うに、当日は木更津総合高校でインターアクト年次大会が行われまし
た。現在第２７９０地区には１５のインターアクトクラブがありますが、次
年度は市原中央高校と当クラブがホストとなります。勉強を兼ねて行っ
て参りましたが、来年の年次大会には会員の皆様のご協力を頂いて、
成功させねばなりません。宜しくお願いします。そして、７月３０日に出
発しておりました５人のＰＪ派遣交換学生は、７日（日曜日）に無事帰
国しました。現地での研修や実体験をし、これからの人生でのお土産
を持って帰ってきたことでしょう。来月７日に帰国報告をしていただきま
す。

　さて、９月５日から４日間行われる「あいさつ運動」につきましては、
皆さんのご参加をお願いしておるところですが、予てより申し入れをして
おりました市原中央ロータリークラブも、この運動に参加することになりま
した。この「あいさつ運動」がこの市原市において多くの市民を巻き
込んだ運動になり全国へと広がればと思っております。
　また、「地域社会貢献基金」につきましては、現時点で４件の応募
がありました。この応募のうち、「ＮＰＯ法人　知的コミュニケーション
研究機関連合」には本日１１時よりプレゼンテーションをして頂きました。
残り３件につきましては書類審査を行います。そして、今月３１日例会
にて概要を説明し、９月１日に選考結果を通知する予定です。このい
ずれもが社会奉仕委員会の担当ですので、始関社会奉仕委員長より
後程報告をして頂きます。
　そして、今日のメインプログラムは、当クラブにとりまして最大のテー
マでもあります会員増強についてです。この問題について先月２７日に
会員増強委員会が開催され意見交換をしました。今日は、万崎会員
増強小委員長がその対策案を会員の皆さんに提案しご協力を仰ぐこ
とになると思います。宜しくお願い致します。また、時間の都合によりま
すが、「クラブ活力テスト」を行いたいと思っております。
以上で、第６回目の会長挨拶と致します。

◆◇◆◇◆◇　　幹　事　報　告  　　◆◇◆◇◆◇

１．地区大会記念ゴルフ大会の組合せがきまりましたので、参加される方にメー

ルします。

２．8月7日（日）13：30 ～開催されました、地区の奉仕プロジェクト委員会とロー

タリー財団委員会の合同セミナーに出席しました。ご都合が悪く欠席の方も

おりましたので、出席対象者の方に資料を回覧します。
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３．米山についてですが、この度上野会員が寄付をされました。米山功労

第 2 回マルチプルです。ありがとうございました。皆様にも寄付を是非お願

い致します。

◆◇◆◇◆◇　　お客様ごあいさつ　◆◇◆◇◆◇

　市原ＲＣの皆様こんにちは。千葉南ＲＣの会長の小林です。市原ＲＣの
例会への出席が遅くなりました。市原ＲＣ様に於かれましては、素晴らしい取

り組みをされていると感じております。本日は、勉強させて頂きます。

◆◇◆◇◆◇　　委　員　会　報　告　◆◇◆◇◆◇

2016/8/7　社会奉仕委員会報告　始関委員長

地区奉仕プロジェクト委員会に社会奉仕委員長として参加

2790 地区は 2002 年に地区リーダーシッププラン（DLP）を取り入れ 15 年

目にして地区組織の簡素化と関連組織の連携によって、クラブへの迅速か

つ適切な支援を行うことができるようになった

それにより、多くの委員会が幅広く効率的に目的に沿うことができる。

当日参加委員会は職業奉仕、社会奉仕（地区補助金小委員会）、国際

奉仕（グローバル補助金小委員会）、ロータリー財団

社会奉仕員会セッションでは

「元気なクラブを目指して一歩踏みだそう、奉仕活動へ」

激しい変化の中で、クラブの社会奉仕活動が変化と対応が適切なのか、

改めて検証する時期に来ているのではないか

１）地域社会ににおける奉仕の機会を定期的に調査し、会員に地域のニー

ズを検討させること

２）社会奉仕プロジェクトがロータリーでなくてはできない事業なのか

３）現在行われている事業がロータリーらしい活動であれば、それを公共組

織、奉仕団体等に移譲することはできないか、そうすれば新プロジェクトに

携われることができる。決議 23-34

地区補助金活動事例として、勝浦 RC　過去３年間行う

「地元の食材を使った食育教室｝

地区内８４クラブのうち４０クラブが活用している

補助金申請の仕方の説明があり、2017 ねん１月に行われる

補助金管理、奉仕プロジェクトセミナーに参加売ること　覚書を締結するこ

と

申請期間は３月１日から３月３１日まで

補助金上限は３０万円、クラブ負担同額以上拠出

地区 DDFを原資とする   

本日のメインプログラム

「会員増強・退会防止委員会卓話」
担当：会員増強退会防止小委員会

　本日は会員増強・退会防止委員会の担当例会です。今月の RI
月間は会員増強 . 拡大月間です。　ここに今年度の当委員会のスロー
ガンを掲示させていただきました。
「みんなで広げよう会員増強の輪！」
「会員一人一人が　会員増強の意識を保とう！　」
　いつも一人一人が会員増強の意識を持って例会に参加し、仕事し、
生活するようになってこそ会員増強が成し得ると思っています。　先
日長田会員が「長期になってもいいから会員一人が一人を入会させ
るようにすれば大きな力になるよ」とその通りだと思います。会員増強
委員会だけが会員拡大をしても大きな力にはならないのです。　今
年度は RI の定款がかなり改正されて、クラブ細則もそれに伴い例会
数や会費の問題等会員拡大に直接関係のある細則の改正が必要に
なっています。　細則が承認されるまでは、例会回数の件、会費の
件、入会規約など正確な情報を持って会員勧誘もできない状況です。　　
先日委員会を開催しました。　細則が承認されるまでに委員会として
やれることはないのか。　
　ここに RI の会員拡大に関係する資料を取り寄せました。RC 全体
の考えや行動はおおまか理解できるような冊子です。じゃ、市原 RC
は何をやってるの・・・。市原 RC 独自の入会案内を作成して、入会
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候補者に、より理解してもらおうじゃないかという意見がでました。　よっ
てこの例会の場をお借りして、みなさんの RC への意識調査をさせて
いただき入会案内に反映させていきたいと思いますのでご協力のほど
よろしくお願い致します。
　また、この題材は長期計画委員会の課題ですが、いかに市原クラ
ブを魅力あるクラブにしていくか。　魅力のないクラブにはいくら知人、
友人が勧誘しても入会はしません。
勧誘に行ったら「あっ！あの市原 RCさんね！よく知っていますよ！　そんな
市原 RCさんからの勧誘ですか光栄です」という声が帰ってくるような
クラブにならなくては、会員は拡大しません。今回のアンケートの内容
は質問方式になっています。　なおこのアンケートは入会年数、年齢
で区分けしてアンケート結果にいたします。後日会員の皆様にはご報
告いたします
　それでは質問事項を読み上げますのでよろしくお願いいたします。
　ありがとうございました。時間が足りなくて十分に書き切れなかった方
は次回例会にご持参ください。またメールを配信しますので返信してく
ださい。
　送信先　info @manzaki.jp 万崎までお願いいたします

質問 1　あなたは入会何年ですか？
A.3 年 未 満　B.4 ～ 5 年　C.5 年 ～ 10 年　D.11 年 ～ 15 年　
E.16~20 年以上
質問 2　どういう関係の方から紹介をいただきましたか。
質問 3　入会の理由は何ですか。
質問 4　ロータリークラブに入会して良かったことは何ですか。
質問 5　ロータリークラブに入会してマイナスであったことは何
ですか。
質問 6　あなたがロータリアンとして誇れることは何ですか。
質問 7　市原クラブの特徴は何だと思いますか。　　　　
　　　A. 特にない    B. 以前はあったが今はない
　　　C. 市原クラブの特徴
質問 8　A.B　ないと記した方にお聞きします。
　　　あなたの理想とするクラブはどのようなクラブですか。
質問 9.　これから入会する方に市原ロータリークラブの PR をし
てください。
質問 10.　公共イメージアップ（対外認知度をアップ）するため
にどういうことが考えられますか。
質問 11.　 ロータリークラブとライオンズクラブの違いはなんで

すか。
　　　　A. よくわからない　　　
　　　　B．明確にわかる方はご記入ください
質問 12.　入会パンフレットに会社名、氏名 .　年齢、業種を掲
載しても良いですか
　　　　　A. Yes　　    　　　　　　　 B. No　　
ご協力有難うございました。

◆◇◆◇◆◇ニコニコ・ソーリー◆◇◆◇◆◇

西村会長・岡本幹事
千葉南ＲＣ 小林会長、廻幹事、お忙しい中、例会にお越し頂きまし
てありがとうございました。

■出席報告　前々回確定６４．１０％　本日出席１８名　
　　　　　　欠席２２名　本日出席率５０．００％
■点　　鐘　市原 RC 会長　西村芳雄　
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